

LOS HIJOS DE LA SERPIENTE EMPLUMADA

jonathan delgado ibarra

Image not found.

Capítulo 1

LOS HIJOS DE LA SERPIENTE EMPLUMADA

Capitulo uno

Ciudad capital 28 de diciembre del 2016

Un hombre común tomaba una cerveza helada , mientras veía en el televisor la transmisión del partido de su equipo favorito , estaba esperando a una persona pues su mesa estaba dispuesta de forma que se observaban dos servicios dispuestos para dos comensales , pero su acompañante aun no llegaba , el hombre común decidió ordenar un pequeño aperitivo pues la persona con la que se veía le aviso que llegaría un poco tarde , en escasos 5 minutos la mesara le trajo un plato mediano con carnes frías y algunos trozos de queso , el hombre también solicito chile , limón y sal .

La mesara asintió y fue a conseguir lo solicitado , el hombre común vio interrumpido su partido por un anuncio en la televisión , el gobierno había decidió informar al pueblo algo importante que sucedería empezando el año , el logotipo oficial del gobierno del que el hombre común era ciudadano apareció acompañado de la molesta tonada que anunciaba que el presidente deseaba dirigirse a sus gobernados , después de unos segundos apareció el mandatario del país , enfundado en su traje negro seguramente de alguna marca carísima ala que la mayoría del pueblo al que representaba jamás podría adquirir , una corbata roja de terciopelo sin duda tal vez incluso italiana , el hombre común había trabajado en tiendas departamentales sabia distinguir una corbata barata de una cara , la camisa blanca era de algodón egipcio de marcas que ni siquiera se vendían en su país.

La cámara de poco a poco de acercó al rostro del presidente , un hombre joven entre los 40 y 50 años de edad , que había prometido como todos los políticos antes que el , cambiar el rumbo del país y ahora si sacarlo del "ya merito" , hoy ese hombre se encontraba con el peor registro de aceptación a su gobierno de la historia del país , la verdad es que solo su primer año fue bueno , a partir de ahí todo fue en picada error tras error volvieron la figura del hombre mas importante de su nación en la burla de todos al grado que muchos comenzaron a llamarlo el títere , aun así el hombre común pensaba había que admirarle al menos el hecho de que aunque nadie lo quería en ese puesto después de 3 años de gobierno "el vato aguantaba vara" pensaba para sus adentros mientras sorbía su cerveza helada , el discurso del presidente comenzó en su primer trago y algo le decía que la comida le iba a caer mal .

Amigos y amigas , me dirijo a ustedes para compartirles los planes de mi gobierno para este nuevo inicio de año , el siguiente será un año de retos para todos nosotros como nación tomaremos medidas para asegurar los trabajos de todos los ciudadanos y para evitar la perdida de competitividad con respecto a otras naciones . El presidente lucia serio y su discurso calmado , el hombre común incluso llego a pensar que solo era otra forma estúpida de gastar dinero del pueblo diciendo todas las cosas que hizo ese año , pero el hombre común había aprendido a ser cauto , las palabras del presidente parecían mas bien pesimista , le parecía que había algo turbio en todo eso que decía aquel hombre.

A partir del 16 de enero del siguiente año liberaremos el precio de la gasolina a los precios internacionales , esto como primer efecto tendrá un alza en su costo

El hombre común dejo de escuchar al presidente , dio ahora un largo trago a su cerveza mientras pensaba que otra vez se estaban jodiendo al pueblo , la noticia le cayo como balde de agua fría , apenas a inicio del mes de diciembre los senadores y diputados de la nación se habían autorizado un bono de fin de año por mas de 150000 pesos , dinero que además dijeron no tenían obligación de demostrar en que se lo gastarían , parecía una burla que en un país donde el sueldo mínimo es de menos de 80 pesos diario y en que muy pocas empresas otorgan bonos de fin de año "no mas por que si" esos zánganos como les decía la vox populi decidiera como si hicieran aquel buen trabajo auto otorgarse bonos .

Como si no robaran suficiente pensó el hombre común mientras terminaba su cerveza , de repente sintió una mano pesada que le tocaba el hombro , estaba tan absorto en sus pensamientos que ni siquiera noto cuando la persona que esperaba llego .

Era otro hombre común como el , se sentó frente a el y le sonrió

Como vez con este pendejo ?... no hayan de donde sacar dinero para ..sus bonos dijo el hombre que acababa de llegar .

Justo eso estaba pensado compadre respondió el hombre común , mientras le pedía a la mesera que se acercara , ahora si ya podía pedir la comida , bien la verdad era que la mala noticia del presidente , le había abierto el apetito "no vaya ser que luego le suban a la comida"

Con eso que acaban de hacer estoy seguro que vamos a jalar mas gente ..esto es cosa hecha comenzó por decir el recién llegado .

Entonces damos luz verde al proyecto ? Pregunto el hombre común.

Faltan algunos preparativos ..pero creo que al menos ya podremos comenzar la fase uno hermano y sonrió , los dos hombres comunes habían esperado varios años para que el tiempo fuera propicio para poner en marcha su plan .

Ambos hombre volvieron a mirar la televisión solo para escuchar lo ultimo del mensaje del presidente .

Que hubieran hecho ustedes ? Preguntaba el primer mandatario.

Los son hombres se miraron incrédulos ante el cuestionamiento del hombre que "los gobernaba"

Pues mas que la crisis económica y el gasolinazo parece que el problema son los que gobiernan ...pronto le vamos a decir que hacer. Y ambos hombres rieron casi como locos incluso algunas lagrimas se les salieron , tal vez fueron las cervezas o tal vez solo estaban alegres , lo cierto es que sin duda esos hombres tenían una tarea que hacer .

CAPITULO 2

Ciudad del norte 3 de enero del 2017

Tres jóvenes dormían junto a varios mas en un campamento instalado en la sierra del estado norteño , fueron despertados antes de las seis de la mañana por un hombre que iba vestido como militar , era un tipo de aspecto rudo se notaba que había sido rubio en sus tiempos mas jóvenes de joven pero hoy se veía como esos blanco que se han expuesto mucho al sol , los tres jóvenes estaban hasta las literas del fondo de la tienda así que fueron los últimos a los que llego aquel hombre.

Es hora de despertar muchachos ..prepárense los quiero formados afuera en menos de 20 minutos ..vale. a pesar de que se los dijo de forma amable los jóvenes entendieron que no era propiamente una petición , sino una orden .

En 15 minutos los 20 jóvenes que estaba en el campamento estaban pesimamente formados frente a la tienda , se notaba que el único que realmente era militar era el hombre que los despertó , ninguno de los muchachos de aquel campamento tenia algo que los distinguiera como disciplinados soldados.

El hombre que los había despertado se paro frente a ellos , y comenzó a pasearse por la línea de jóvenes , viéndolos uno a uno a la cara , en el caso de algunos incluso se detenía para verlos unos segundos mas que a otros , aun así no se podía distinguir si era algo bueno o no .después de su breve inspección retrocedió algunos metros

y comenzó hablar.

Jóvenes ustedes fueron seleccionados por ser los mejores de sus clases al graduarse de la universidad ..las personas que supieron de ustedes los eligieron por que creen que ustedes poseen las herramientas para hacer la diferencia que están buscando , esas personas los necesitan para que los ayuden a transformar el país , hoy pueden elegir si desean continuar con este sistema corrupto y viendo pasar sus vidas en un trabaja mal pagado y donde no hacen diferencia alguna , o ayudar a crear uno nuevo donde ustedes se encargaran de crear las bases para una gran nación, si no están interesados hoy es el momento de tomar esa decisión , si se van hoy no hay problema , solo estarán aceptando la mediocridad , pero si se quedan y ayudan habrán elegido ..la grandeza.

Todo el discurso le había parecido a los tres jóvenes muy interesante y apasionante , pero tenían muchas dudas , como podrían ellos ayudar a cambiar al país , la mayoría de ellos apenas pasaba de los 23 años ,ellos no tenían experiencia alguna para gobernar , como podrían hacer algo tan importante .

Señor ..me gusta lo que dice y me encantaría ayudar pero que podemos hacer nosotros ..apenas somos una veintena contra todo un sistema .pregunto unos de los jóvenes de mayor edad .

El militar se le acerco ,al principio los tres muchachos pensaron que lo iba a reprender por haber hablado , pero el soldado le sonrió y le dijo .

En todos los estados de la republica se están gestando celular de este tipo ..con los mejores de cada universidad ...quiero que entiendan esto lo que proponemos es una revolución si. Pero una revolución intelectual ..esa es mas poderosa que una armada. Tenemos un plan bien estructurado para lograr cambiarlo todo ..y cuando hayamos llegado ala meta ustedes y algunos políticos que si están del lado del pueblo tomara las riendas para que este país se cure de la enfermedad de la corrupción y por fin recupere la memoria y vuelva a ser grande como el de nuestros ancestros ...sabían ustedes que en las culturas ancestrales de nuestro país la corrupción no existía , el solo concepto les parecía aberrante imposible y deshonesto ..eso es lo que queremos devuelta ..y ustedes pueden ayudar .

Cada ves que hablaba el militar , a los tres jóvenes les parecía que parecía menos militar y si todo un intelectual de vanguardia .

Y que es lo que proponen ...cual es el plan ? Pregunto unos de los tres jóvenes . Los 19 muchachos lo voltearon a ver incluso sus dos

compañeros .

Primero necesito saber quien se quedara ..no puedo dar información y comprometer la operación así nada mas .

Todos los jóvenes comenzaron verse entre ellos , pero el discurso había resultado muy efectivo ,ninguno de los jóvenes se fue .

Bien ..me da gusto que haya tanta gente comprometida ..nuestro plan es a mediano plazo y primeramente esta basado en penetrar algunas secretarias desde las cuales podremos obtener información clasificada o censurada por los políticos ..esto para poder usarla como evidencia para crear procesos penales a esas personas corruptas sin que tengan manera de encontrar vacíos legales y queden impunes ..necesitamos toda la información sobre cuentas ocultas , gastos no comprobados , inversiones perdidas , fotografías comprometedoras , armaremos caso completos sobre personas de interés , el desprestigio hará el resto ..para esto los colocaremos en algunas posiciones estratégicas en diferentes secretarias u oficinas de gobiernos desde las cuales ustedes detectaran e incluso sustraerán documentos que nos puedan ayudar ..de momento tenemos tres dependencias desde las cuales probaremos nuestro modelo ..si funciona lo comenzaremos a probar a mayor escala con dependencias de mayor importancia .

Todo los jóvenes asintieron , formarían equipos de 3 personas , seis equipos para seis diferentes dependencias de gobierno , los dos jóvenes que sobrarían serian puestos en áreas de inteligencia , estos muchachos eran un recién egresado de ingeniería en sistemas computacionales y el otro en desarrollo de software y mecatrónica , toda la operación estaría basada en el sigilo y en la habilidad de estos jóvenes de generar confianza y crear los vínculos necesarios para obtener lo que el militar les pedía .

*Jóvenes desde hoy les doy la bienvenida a la sociedad que cambiara el rumbo de un país entero estoy seguro que no se arrepentirán , desde hoy me siento orgulloso en llamarlos miembros de los **hijos de la serpiente emplumada.***

CAPITULO 3

Ciudad capital

(casa de gobierno)

Un hombre importante avanzaba apresurado por los pasillos de la casa de gobierno , el hombre habitualmente era amable , hasta atento , pero ese día tenía una reunión importante con el presidente y los hombre mas importantes del gabinete , había información muy importante por discutir.

En sus prisas el hombre ni siquiera vio a la esposa del presidente que se encontraba en el salón de te , charlando con la coordinadora de su sistema de integración familiar , mismo que se había visto en un escandalo por el desvió millonario de efectivo destinado a la construcción de albergues exteriores en la sierra occidental de país para las familias de nativos que Vivian en condiciones deplorables , el hombre importante sabía que era un tema que tendría que ver pero de momento era de mayor urgencia su cita con el presidente.

Sudoroso llego al salón donde habitualmente tiene sus reuniones de gabinete , el cuarto era amplio y adornado con diversos cuadros mostrando eventos importantes de la nación , en la habitación se encontraba una mesa rectangular ricamente adornada con motivos en oro , la mesa era de las mas finas maderas y ni hablar de las sillas de la mayor calidad tanto en madera como en el revestimiento .

En la reunión estaban el presidente de la republica sentado justo a la cabeza de la mesa , la silla del hombre importante era la que estaba ala derecha del mandatario , al lado izquierdo del presidente se encontraba el líder de la bancada del partido al que el pertenecía antes de llegar ala presidencia y del que aun en cargo por casi 4 años no podía separar de su mandato , algunos creían que aun recibía ordenes del partido , el resto de los asientos estaba ocupados por los generales de tierra , mar y aires quienes estaban justo del lado del líder del partido frente a ellos se acomodaron , dos gobernadores y un senador , sin embargo el que mas llamaba la atención era el hombre en la cabecera contraria de la mesa justo frente al presidente , no era físicamente fuerte o intimidante ,de hecho era mas bien hasta de aspecto débil , pero su mirada pesaba mas que todas las estrellas y condecoraciones de lo militares presentes.

En este momento se supo que el hombre importante que avanzaba velozmente por la casa de gobernación era el secretario de gobierno y llevaba información alarmante para el país

Señores solicite esta reunión debido a que mi secretario de gobierno ..me dice que tiene información importante que compartir ... entonces el presidente cedió la palabra a su secretario con un leve cabeceo que invitaba al hombre a que tomara la palabra .

El secretario de gobierno , ya tenia varios años en la política , pero frente a esos hombre que casi lo doblaban en experiencia a excepción del presidente , se sentía un poco intimidado

Caballeros como sabrán las medidas tomadas recientemente por el gobierno sobre el aumento a los combustibles no fue bien recibida y se han detectado manifestaciones , saqueos y robos en comercios de todo tipo ..bien pues en un principio creíamos que eran eventos aislados ,situación que francamente nos ponía solo a la expectativa y esperar que estos se redujeran hasta casos controlables. Sin embargo los departamentos de inteligencia detectaron lo que parecen ser patrones de conductas en estos eventos y esto nos hace suponer que son provocados , hemos creados varias líneas de investigación ..desde que las mas básicas hasta las mas elaboradas y preocupantes ,

El secretario vio interrumpida su exposición por que el general de fuerzas terrestres decidió tomar la palabra sin esperar a que el político terminara de hablar .

Supongo que no nos hizo venir por que piense que son las líneas de investigación básicas las que esta tomando a consideración ...verdad ...sin duda esta preocupado y cree que esto afecta los intereses de la nación. El general del ejercito terrestre era un hombre de mas de 68 años , pero a pesar de su experiencia era un tipo mas bien a la antigua le gustaban los conflictos directos para solucionarlos rápido , no importaba si era ruidoso , las cosas solo tenían que hacerse.

Así es general ..nos parece que es un plan muy elabora que beneficia a personas que se mantienen en las sombras , queremos buscar la aprobación del congreso para algunas leyes que nos permitan espiar a personas que son de tendencias antidemocráticas y que podrían ser una amenaza ..tal ves ahora las podríamos contener si averiguamos que es lo que quieren hacer ..y sobretodo evitar que influyan en el plan mayor que todos los presentes conocemos

El general quería hablar abiertamente , entonces no habría de otra así todos se podrían entender perfectamente , entonces el hombre que se encontraba sentado en el lado opuesto al presidente decidió tomar la palabra , carraspeo su garganta y todos lo voltearon a ver .

Tienen razón sus analistas. Señor secretario ..pero me parece que obviaron algo ..vera a mi me parece que no están viendo la fotografía completa ...parece una estrategia como la que siempre hemos utilizado nosotros los políticos ..me parece que estos ataques son solo para distraer nuestra atención mientras algo mas esta en juego ..tenemos que encontrar que es lo que estas personas están buscando ..en este caso sabemos el como es importante que también conozcamos el

que y de esta forma darle carpetazo a este intento de desestabilización .

Todos los hombres de la reunión asentían , el secretario estaba anonadado de la capacidad de análisis de aquel sujeto , definitivamente toda una mente maquiavélica , no por algo había sido presidente en el pasado y a pesar de haber tenido una de las peores gestiones de la historia logro conservarse vigente y seguía influyendo en las decisiones del país .

Me parece que están sobreestimando la situación ..la gente esta inconforme ..a veces pasa creo que debemos dejar que con el tiempo esto se olvide y no gastar recursos todos habían llegado a un consenso pero al presidente parecía que no le gustaba mucho el resultado así que opino lo anterior

Una vez más el hombre , que se había convertido en el más impórtate de esa mesa en unos minutos de nuevo hablo y reprendió al presidente.

Tu eres el menos indicado para resolver situaciones que podrían volverse crisis ..la única ocasión en que te dejamos tomar las riendas de una situación e hiciste el ridículo ..si hubieras resuelto la situación de los estudiantes desaparecidos de la manera en que te asesore ..en este momento el país hubiera aceptado el aumento sin problemas ..pero hiciste lo que te pareció correcto ..quedo claro que tienes el sentido común de un cacahuate ...mejor no opines y se hará como decidamos aquí tu solo vas a firmar el papel. el presidente se encogió de hombros y en ese momento le pareció al secretario que definitivamente el presidente no era el que gobernaba de verdad.

CAPITULO 4

Ciudad norte

Los tres jóvenes que habían recibido instrucciones, después de aceptar formar parte del plan de los hijos de la serpiente emplumada , fueron puestos en la unidad administrativa de su ciudad natal , era un paso arriesgado pues había muchas personas que los conocían y aunque no tenían mucha familia quizás este era el único punto por que en algún momento pensaron en lo enlistarse , pero ya era tiempo de no hablar si no actuar , todo fuera por el futuro del país.

Uno de los jóvenes fue colocado en el puesto de jefe de RH de la unidad , algo extraño ya que aquel muchacho apenas y superaba los 24 años , su curriculum era impresionante pero carecía de la experiencia para tal puesto , en el camino dejo a varios sujetos mas cualificados que el mismo , sin embargo pronto se dio cuenta que su puesto si bien era importante realmente no tenia mucho poder en la toma de decisiones , recibía un sueldo elevado y su trabajo era muy escaso , la rotación de personal era mínima prácticamente inexistente , vio que tenia un programa para

entablar pláticas sobre mejoras sustanciales al interior de la unidad pero las fechas habían sido postergadas unas tras otras , por lo tanto tales mejoras no habían sucedido , sin embargo había cheques elaborados para una agencia de consultoría , la empresa cobro pero nunca presto el servicio .

Pasados los días el joven psicólogo recibió la llamada del encargado general de la unidad administrativa quien le pidió amablemente que cualquier cuestión que no comprendiera se la hiciera llegar y el se encargaría personalmente de la situación , *"si algo le parece una falta de probidad no tome cartas en el asunto sin consultarme , por favor "* fue básicamente lo que le dijo .

Lo mas extraño que encontró aquel joven en ese departamento fue , bajas de personal de mas de 10 años que sin embargo seguían recibiendo bonificaciones e incluso sueldos , detecto mas de 15 cuentas a las que se les seguía depositando sueldos de mas de 7,000 quincenales , y al hacer un poco de investigación noto que esos puestos no eran ocupados por nadie , los cubículos estaban vacíos , esos eran literalmente empleos fantasmas , el joven tomo copia de los números de cuenta para ver si su equipo los podía rastrear hasta alguna persona en particular , el joven tenia suposiciones de quien cobraba esos cheques pero a veces lo obvio no es la repuesta , el joven se dio cuenta que pronto tendría evidencia suficiente para encarcelar a varios solo de esa unidad

En solo una semana ya había encontrado varios huecos que sin duda serian difíciles de cubrir por parte de los implicados .

Otros de los jóvenes fue colocado en el departamento de insumos como auxiliar administrativo , recibiría un sueldo de poco mas de 10,000 mensuales y sus tareas eran tan absurdas como contar las plumas que se encontraban en operación en ese momento , a veces sus días eran tan aburridos que hacia las veces de mensajero para matar un poco el tiempo , creía que había recibido el peor encargo de todos ya que estaba casi las ocho horas de turno encerrado en los bodegones de papelería de la unidad

Hasta que uno de esos días en los que se ofreció a llevar la papelería a los de mas departamentos , termino en el área de nominas donde casualmente estaban imprimiendo los recibos de pago de la siguiente quincena , esto no tendría nada de raro excepto por el hecho que faltaban mas de 7 días para terminar la quincena de pago , el joven tomo uno de los recibos , noto que en muchos de los sueldo venia un pequeño concepto sin especificar en el cual les retiraban una cantidad que variaba dependiendo del puesto , aunque por lo general era en puesto de mínima responsabilidad así como el de aquel joven , en un apartado le asignaban el bono y el siguiente se lo deducían el joven vio que su sueldo en verdad era casi de 13000 le estaban quitando 3000 al mes por

un concepto que desconocía , el joven pensó que si 10000 se le hacían mucho por el trabajo que desempeñaba 13000 era bastante desproporcionado aun así le estaban robando , a el y a todos los puestos mas bajos , bodegas , limpieza , mantenimiento , todos recibían menos cantidad que la que los recibos decían .

El joven recordó que cuando entro a laborar su jefe le dijo que si necesitaba recibos de nomina se los pidiera y el se los conseguía que ese era el procedimiento habitual ya que por cuidar papel evitaban las impresiones de los mismos a menos que los solicitaran

Ahora entiendo dijo el joven en voz baja .

El tercer joven fue puesto en el área contable también como auxiliar , a este le tomo medio día encontrar cuentas de fondos perdidos por todos lados , lo preocupante es que eran cuentas muy grandes con gastos absurdos , desde cenas elegantes para festejar al menos 4 entregas de reconocimientos de personal de alto nivel de la administración , hasta coches financiando con presupuesto publico y destinado supuesta mente al apoyo a la ciudadanía , aunque aquel joven no le pareció que el darle al coordinador de zona del la unidad administrativa un civic de año completamente equipado un gasto justificable , sobre todo tomando en cuenta que los funcionarios que laboran en las unidades administrabas no hacen mucho trabajo de campo .

Apenas llevaba algunas horas laborando cuando las cuentas no le cuadraron y se dirigió con su jefe , can varias dudas .

Su jefe un gordito de cara bonachona , pero que según decían los rumores de pasillo era un cabron en toda la extensión de la palabra , lo miraba con molestia sentado en su despacho , apenas y se podía mover de lo gordo que estaba pero su bigote lo hacia ver bastante amigable .

En que te puedo ayudar muchacho ? Pregunto con esfuerzo , se veía que hasta para hablar batallaba el mastodonte .

Jefe es que hay varias cuentas que no me cuadran ..no encuentro los justificantes de gasto ni nada-? respondió el muchacho .

Su jefe extendió la mano y le pidió los documentos , los tomo con un resoplido .

Aquí déjamelos yo los checo ...ya no te preocupes y sigue con otra cosa. Hizo un ademan con la mano indicándole que se podía retirar .

Como cree señor que lo voy a poner hacer mi trabajo ..yo me encargo ..nomas deme acceso al archivo y hoy queda. Le dijo el joven con una

sonrisa en su cara.

Sin embargo su jefe no lo tomo a bien y lo miro de forma amenazante .

Mira muchacho ..y ate dije que yo lo checo ..eres nuevo y no sabes como funcionan las cosas aquí ..tu límitate a seguir ordenes ..y todos contentos ..ahora ya vete tengo una llamada importante. Esta vez el ademán fue mas efusivo .

Al joven no le quedo de otra no podía entrar en conflictos así nomas , así que le dio la espalda a su jefe y avanzo rumbo a al puerta , en su trayecto antes de abrir la puerta para salir , escucho dos cosas , el sonido de unas carpetas cayendo en un bote de basura y el de su gordo jefe hablando amoroso por el teléfono.

Obtuvo tres conclusiones de esa conversación , la carpeta que cayo a la basura era su reporte con incidencias , la llamada que recibió el gordo no era su esposa y la mas importante su jefe formaba parte de los desfalcos.

CAPITULO 5

CIUDAD CAPITAL

(CENTRO HISTORICO)

El hombre común que bebía su cerveza días antes mientras esperaba a su amigo , caminaba por las calles del centro histórico de ciudad capital, por lo general en el centro del país el clima era bastante templado , "casi europeo" decía la gente , pero ese día en particular parecía que el clima había decidido estar en un ambiente mas tropical y el sudor comenzaba a recorrer su rostro , había llegado ala capital hacia mas de 6 años así que ya estaba perfectamente acostumbrado a la altura pero aun así se sentía un poco cansado además de que había caminado casi 4km ya que es su trayecto se detuvo a comprar algunas cosas en los bazares del centro .

Por fin llego al restaurante en que había quedado con un grupo variado de conocidos , fue recibido entre medio de abrazos y saludos efusivos por sus acompañantes , las meseras del lugar los conocían a la perfección incluso afectuosamente los llamaba "los literatos" esto debido a su afición a tener charlas sobre libros y temas políticos de actualidad , el animoso grupo pronto se sentaron dejando al hombre común a la derecha de el que presidiría aquella reunión

Las meseras les dieron unos minutos para que pudieran charlar antes de serviles el café y tomarles la orden , siempre pedían lo mismo pero la experiencia les había enseñado a las trabajadoras que era bueno

preguntar , como era habitual los pedidos fueron los de siempre , y entre el humo de los cafés comenzó la reunión .

Como sabrán hemos comenzado operaciones... Ya tenemos algo de información de la unidad administrativa de ciudad norte ..aun es poca la información ..pero los desvíos francamente son preocupantes. Si esto pasa a ese nivel que se puede esperar de lo que encontraremos después . Dijo el hombre que daba aquella reunión antes de soplarle a su caliente café y darle un sorbo , el hombre volteo a ver a una mujer de edad avanzada que se sentaba a su derecha y que todos reconocían como la segunda al mando

Sabemos que tal vez se estén preguntando por que empezamos las operaciones tan lejos de la capital ..pero es precisamente para evitar sospechas ...escogimos un estado donde ninguno de nosotros tiene vínculos de ningún tipo y no podrían relacionarnos si algo sale mal ...sin embargo por el momento tenemos información interesante que muy pronto filtraremos la mujer les dedico una mirada a todos sus acompañantes

Cuando? Pregunto el hombre común , y todos lo voltearon a ver .

El hombre común era un personaje distintos a todos los que estaban en esa reunión , sobre todo por que a diferencia de ellos el no poseía ningún tipo de poder aparte del que ejercía como profesor en una universidad prestigiosa del país , era un experto en revoluciones si , pero en su historia no en como hacerlas.

Muchas de las personas de esa reunión podían salir del país si algo salía mal incluso pedir asilo político en los países de sus padres , el sabia que las convicciones de esas personas eran firmes , pero también sabia que cuando te enfrentas a una muerte segura esas convicciones se pierden , el en cambio era un hombre sencillo sumamente culto pero un hombre sin un poder tangible como aquellas personas .

Había quienes al interior del grupo mayor sentían que aquel hombre no encajaba , pero la verdad era que era el que mas encajaba de todos , hombre como aquel profesor eran los necesarios para cambiar al país de mentalidad , se precisaba de aquellos capaz de cambiar la mentalidad de las masas , por eso el líder necesitaba al hombre común , "esto es una revolución intelectual , por eso no ocupamos armas , solo información "

De nuevo tomo la palabra el líder del grupo .

Las elecciones de ciudad norte ..se llevaran a cabo en unos meses ..me parece que ya se liberaron los gastos de campaña de todos los partidos ..hace un año creamos el partido guardia ciudadana ..suena bélico lo se

pero no es nada así , hemos tenido buena recepción entre la gentey ya estamos posicionados con dos regidores ..es un avance poco pero en las colonias en las que hemos entrado se han presentado trabajos de los mejores del país y la mejora ha sido significativa ... no nos darán mucho para la campaña pero con lo que nos den y algunos fondos conjuntos haremos la diferencia ..tendremos informes completos de las administración que sale ..también esperamos tener algo concreto de los posibles candidatos. El líder sonrió al terminar su discurso

Entonces así vamos a entrar ...como partido político? . El líder disfrutaba de el reto que le presentaba convencer a un hombre como aquel , los demás miembros del comité capital eran persona que querían ayudar pero desconocían como hacerlo salvo por las ideas que el líder les daba , básicamente esas personas solo aportaban algo de efectivo por lo demás se mantenían alejados de como sucederían las cosas , pero no el hombre Común , el sabia que el algún momento seria parte del rostro de la revolución

Esa es la segunda fase ...amigo tendremos que involucrarnos en como están gobernando de forma directa ..si queremos encarcelar alas personas que roban tenemos que estar en posición de fincar casos reales con evidencias que no deje lugar a dudas de lo que hacen ..no tendremos ese poder si solo presentamos las denuncias directamente ...será distinto que el presidente municipal que cuenta con garantías fuertes de seguridad elabore casos firmes contra funcionarios corruptos además. Todo el trabajo de la guardia estará supervisado por comités estatales ..esto para evitar que sean absorbidos por la corrupción y acabemos en lo mismo .todos asentían antes las palabras de aquel hombre que parecía tener todo definido , de momento todo era tal cual lo decía el líder general del movimiento

Entiendo sentencio el hombre común , ya estaba dentro de esto , sabia que los demás lo veían como cuestionar el juicio del líder , pero al hombre común no le importaba , ya había vivido demasiadas decepciones como para no cuestionarse , creía en el movimiento , el hombre común solo no quería que todo terminara en farsa y que el país no solo no cambiara , sino que se volviera peor , ya que en esta ocasión el seria unos de los responsables directos .

Capitulo 6

Ciudad norte

El joven que laboraba en la unidad administrativa de ciudad norte como jefe de Rh , la estaba pasando mal , el tiempo que le dedicaba al trabajo y a la búsqueda de información hacia que pasara cada vez menos tiempo con su novia , y esta comenzaba a reprochárselo , el constante mente le decía que era por el bien de ambos pero ella parecía no entender , por

supuesto que la joven enamorada no sabia lo que en realidad hacia su novio , ella solo suponía que el tipo era un adicto al trabajo y que quería quedar bien con los jefes, pero las mujeres suelen ser irracionales y esta le pedía que salieran a su hora para que pudieran tener citas normales y no verse entrada la noche como se estaba volviendo costumbre .

Mi amor ..sabes lo difícil que fue conseguir este trabajo ..no puedo tomarme libertades aun intentaba explicar el muchacho , en cada palabra arrastraba un poco la voz para que sonara como un niño pidiendo algo.

Ya se pero ..te pasas duras mas de 10 horas en tu trabajo ,,,esta bien que sea un muy buen empleo pero no exageres ..te vas hacer viejito aunque la joven lo estaba regañando en el fondo estaba feliz de que su novio estuviera con ella .

El joven le lanzo una mirada llena de amor de esas que causan sonrisas y que las mujeres se sonrojen y le dijo .

Mira preciosa te prometo que le voy a echar ganar para traer en la bolsa a los jefes y ya que sienta seguro mi trabajo ...ya solo hago mis horas ..vale y así tendremos mas tiempo para vernos eran novios desde que iniciaron la universidad y aquel joven era experto en conseguir que su novia aceptara sus decisiones , no la manipulaba simplemente la hacia comprender que había que darle su espacio de vez en cuando , al final el siempre cumplía.

La muchacha sonrió y después no fueron necesarias las palabras pues aunque la joven estaba por hablar su novio la callo con un largo beso , cuando se separaron , la muchacha por un momento perdió el aliento.

Y eso tu ..si nunca eres tan efusivo? Pregunto sonriendo .

Ya ves mi amor aun te puedo sorprender jajaja el joven empezó a reír su novia lo veía con una mirada cómplice , sabia que algo traía entre manos su novio pero no le preocupaba el siempre le había demostrado que se esforzaba por alcanzar sus objetivos ese era uno de los motivos por los cuales lo amaba.

Después de una hora el sueño venció a la muchacho y el joven le dio un beso en la frente para después salir de la habitación , los papas de su novia estaban en la sala viendo el noticiero de la noche cuando vieron al joven salir .

Ya te vas ? Pregunto el padre de la muchacha.

Si señor mañana entro temprano y quiero hacer algo de papeleo atrasado. El joven le sonrió ,sabia que no le caía muy bene aunque el

señor intentaba llevar la fiesta en paz.

Ya se sabía que había un cochinerero en la unidad ..todo mundo lo decía ...nomas no acabes como esos corruptos eh el papa de su novia había sido empleado como contratista del gobierno ofrecía buenos servicios de mantenimiento a los edificios , pagaba bien y ofrecía buenas prestaciones , casi 20 familias dependían de el , un buen día le rescindieron su contrato manifestando que un proveedor se había acercado ofreciendo mejores precios y como eran épocas de recortes les convenía mas seguir con ese proveedor nuevo .

Su suegro nada tonto comenzó a investigar y supo que el nuevo proveedor era un diputado local que ofrecía los mismos servicios y al mismo precio en realidad la diferencia era que parte de los sueldo de iba para el jefe de urbanización de la ciudad , de esta forma le gano el contrato o mas bien se lo quito .

No como cree señor ..en la uni me enseñaron hacer las cosas honestamente ..y es lo que estoy tratando de hacer. De nuevo le sonrió pero la expresión del hombre no se suavizo .

Ya déjalo viejo ...estoy segura que el va hacer las cosas bien ..por algo lo quiere la nena ,,,ya ves como es de especial salvado por la suegra el muchacho respiro mas tranquilo .

Adiós se despidió de sus suegros subió a su automóvil y se dirigió a un lugar mas , esa noche los habían citado a todos en la caleta para recopilar la información , los lideres en ciudad capital querían ir armando expedientes

Media hora después llegaba a la caleta ,un conjunto industrial a las afueras de la ciudad , lo llamaban la caleta por un error en la ingeniería del lugar que había provocado que una tubería se reventara y cayera en un orificio de mas de mas de 10 metros de profundidad que estaba conectado anteriormente al desagüe de la ciudad , pero que fue arreglado de manera que hoy parece como una especie de atracción turística aunque esta prohibido bañarse en ella , ya que aun hay algunas tuberías descompuestas y podrían ocurrir algún accidente .

El ruido del agua cayendo por los diez metros hacia imposible hablar desde muy lejos , dos de lo jóvenes ya habían llegado y sonrieron al ver a su amigo.

Vaya cabron ..cuando quieras le dijo uno de ellos al acercarse en tono de burla.

Si ya sabes que es bien mandilón ..de seguro viene de con la novia o no ?
Le dijo el otro sacudiéndole el brazo y haciendo una seña como si portaba

un látigo en la mano .

Ya chistositos ..y el coronel ..que onda no ha llegado.? El joven pregunto

Una voz los hizo brincar del susto , y el coronel apareció detrás de la base de la cascada por llamar la así.

Acá estoy muchachos ..vengan acompañenme el fornido hombre desapareció detrás del agua , los jóvenes se miraron entre si extrañado pero siguieron al sujeto , resulto que detrás de agua bastante bien camuflageada había una puerta de metal bastante grande .

El coronel les sonreía mientras los invitaba a pasar.

Bienvenidos ..esta es la base de operaciones .

Cerro la puerta y los muchachos se dieron cuenta que era un túnel por el que fácilmente cabían 5 personas en fila . Al final de túnel se abría y daba cabida a una habitación bastante grande , donde había una plataforma y varios monitores de distintos tamaños conectados entre si , en ellos había desplegados de noticias de diferentes parte del mundo y de su país .

Los jóvenes que habían quedado como parte del bando cibernético , los miraban con sus grandes ojeras en el rostro .

Desde aquí revisamos todo lo que pasa en el país ..y tratamos de relacionarlo ..para predecir que ocurrirá después y ver si lo podemos solucionar ., también desde aquí hablamos con lo contactos de ciudad capital para coordinar .comenzó a decirles el coronel , pero se vio interrumpido por uno de los muchachos que no podía creer aun lo que veía.

No mames ..que es esto? Dijo mientras con la boca abierta exploraba la habitación.

Ya dije que era la base de operaciones ..que parte no te quedo clara ? Lo reprendió el coronel.

Los otros muchacho se rieron de el , los dos sentían la misma curiosidad pero no se atrevían a decir nada.

Se me olvidaba que tu eras curioso ..este lugar era como sabes un complejo industrial ..pero por hacerlo a la carrera los del gobierno presupuestaron mal ..entonces compraron materiales baratos para que no subiera demasiado el gasto y la prensa filtrara la información ..al final como tampoco pudieron hacer eso ..fingieron explosiones y desbarataron

el lugar ..encerraron a los ingenieros que ayudaron a crear este lugar ..los usaron de chivos expiatorias ..y cerraron el caso el coronel entro mucho en detalles , tal vez motivo de su formación militar estaba programado para dar informes precisos y directos

Ahora por favor cierra la boca y pon atención el coronel sonrió , algo que nunca ninguno de los jóvenes había visto antes .

Con los desvíos que han encontrado tenemos información para encerrar a varios cabecillas de la unidad administrativa y limpiaremos el lugar ..el detalle es encontrar a los que van a entrar en lugar de esas basuras . El coronel hecho los brazos atrás y avanzo hasta una silla , se dispuso de frente a los jóvenes si hacemos el destape ahora probablemente entre juicios y demás tardara por lo menos un año hacer todas las gestionesmuchos se ampararían ..la segunda fase es preparar el camino para que tomen el poder el partido guardia civil ..este partido esta siendo controlado por los hijos de la serpiente ..podemos confiar en que llevaran el caso hasta las ultimas consecuencias

*Un partido político? Eso son los hijos de la serpiente
? La revelación molesto un poco al joven contador .*

*No muchacho ...los hijos de la serpiente emplumada somos mucho mas que eso ..los políticos serán apenas el rostro de la organización ..no dejaremos que sigan una agenda personal ..los partidos no nos temen por que no nos conocen ..ellos los de guardia civil ..son algunos miembros de nuestra organización ellos saben que no podrán hacer lo que quieran ..siempre responderán a los comités ..mismo que siempre seguirán una agenda basado en las necesidades publicas
respondió el coronel.*

Coronel no se ofenda pero parece que estamos preparando al partido para una guerra sucia contra los demás partidos el joven contador era al que le gustaba conocer minuciosamente lo que estaba haciendo para el todo era uno mas uno y el resultado era siempre una constante no había puntos medios.

Ningún partido representa realmente al pueblo ..guardia civil si lo hará por que estar siendo supervisado por civiles en todo momento ..lo único que queremos es sacar las manzanas malas de una vez ...podrás preguntarte si los candidatos de guardia serán limpios ..y te lo confirmo ..los candidatos del partido son profesores ..arquitectos ..todos profesionistas que saben de políticas pero que nunca han desempeñado puestos de gobierno ..conocen lo problemas por que los han vivido ..y lo mas importante los quieren solucionar .el coronel era tan apasionado en sus discursos , que los jóvenes se convencían solo con escucharlo.

Ahora escuchen ..de momento trabajen normal ya no busquen información no se expongan ..ganen confianza ..yo los buscare cuando sea hora de activarnos de nuevo .ese era el mensaje , el joven psicólogo quedo intranquilo al salir de aquella reunión aunque por otro lado por fin tendría algo de tiempo para pasar con su novia , pero no podía evitar pensar que algo se había roto en aquella reunión.

capitulo 7

ciudad capital

palacio de gobierno

El presidente estaba inquieto , apenas dormía , el país estaba apunto de caer en una crisis de gobernabilidad producto de su política de apertura en el precio de las gasolinás , en diversos estados de estaban suscitando revueltas y saqueos a distintas empresas , a gritos se pedía su renuncia , no entendía el mandatario por que la gente no comprendía que ese era el camino mas viable para mantener sanas las finanzas del país , o al menos esos le habían dicho sus asesores , la verdad es que el plan no le había quedado claro pero no quería que los demás se enteraran .

El mandatario daba vueltas en su despacho y se frotaba la frente , en alguna parte había leído que según los chinos las energías de cuerpo fluían por esa parte y que si estas se trababan causaban malestar , así que constantemente cuando le dolía la cabeza se daba un pequeño masaje.

La puerta de su despacho se abrió de repente haciendo que se sobresaltara ligeramente .

De que fue la reunión ? Era su esposa , había estado de viaje cuando fue la reunión así que no pudo estar presente .

Discutimos varios asuntos ..cierra la puerta por favor. Exclamo el presidente a su esposa .

Y no me puedes decir exactamente que discutieron ...también te prohibieron eso? La interferencia de su esposa en asuntos de estado era uno de los pequeños escándalos que se habían destapado recientemente , al interior del gabinete consideraban que estas acciones hacían quedar al presidente como alguien sin carácter y que solo obedecía intereses de otros, ya era malo que fuera llamado el títere por su aparente falta de inteligencia y carácter , ahora sabiendo que también la esposa opinaba el

asunto se veía francamente burlesco.

A mi nadie me prohíbe nada ..con una chingada ..solo que hay cosas que no te conciernen ..pero a ti no te queda claro. No grito el presidente pero si lo dijo en un tono que hizo que la primera dama se sintiera agredida.

La mujer había sido escogida para ser primera dama , dentro de un grupo muy pequeño de actrices que estaban disponibles y que tenia una carrera afianzada que evitaba lugar a sospechas de arreglo , la verdad es que tenia una solida conexión con el pueblo , la veían como alguien de fiar .

Los que la escogieron para ser la esposa del futuro presidente , pensaron que seria fácil de manejar, no cayeron en cuenta que era un tipa con colmillo y mucha experiencia en pretender , solo le tomo unos meses de casada para enrollar al candidato y de a poco en poco hacerlo que le hiciera caso sin darse cuenta.

El juego les salió bastante mal , la joven madre de 3 pronto comenzó una agenda personal apoyándose en el poder de su esposo , exigió estar presente en las reuniones de estado , lo peor fue que después comenzó a opinar , ese fue su error principal , y el hombre importante que se sentaba ala cabeza de la mesa hizo que el presidente la retirara de las reuniones , desde entonces la relación de pareja se había fracturado un poco y ahora la mujer andaba de pésimo humor haciendo comentarios irritante para el presidente.

Claro nadie te prohíbe nada ..por eso ya no entro a las reuniones. Lo dijo con una voz con un profundo sentimiento de tristeza , esperaba que el hombre cayera en la trampa , y así fue .

Entiende por favor son cosas de estado que no te conciernen. Tú ya tienes todo lo de actos sociales eso es suficiente. Le dijo el presidente en tono conciliador.

Yo soy tu esposa y te puedo ayudar ..para eso somos pareja. Dame la oportunidad y veras que te puedo ser de mas ayuda que ese secretario tuyo mientras hablaba se acercaba a su marido de forma seductora , frunciendo los labios para darle un beso.

El presidente se rompió después del beso apasionado de su mujer , no es que fuera un romántico ni nada por el estilo si no mas bien que la firmeza de su personalidad no era nada fuerte y se dejaba fácilmente seducir o influenciar.

Hay problemas ..con las revueltas del gasolinazo ..creen que puede ser un grupo el que los esta moviendo . Suspiro el presidente mientras se dejo

caer en un sofá

Como un grupo armado ..o algo así ? .le pregunto preocupada su esposa.

No sabemos aun ...si es un grupo armado ..civil ..incluso podría ser un partido político que quiere hacernos quedar mal. La mirada del presidente era cansada , apenas tenia 48 años pero su apariencia era de un hombre de casi 55 .

Y ya saben que van hacer ? Su esposa era sumamente practica , le gustaba resolver las cosas rápido a veces no reparaba en las consecuencias , como cuando sugirió un escarmentó a los estudiantes que evitaban una toma de protesta en un estado del país , había sido tan ambiguo el mensaje que no reparo en que sus oficiales entendieron como escarmiento dispararles a los muchachos y a otros desaparecerlos.

Si decidimos que inteligencia buscaría entres los simpatizantes si algunos de ellos repiten en las manifestaciones ,e investigarlos para que nos lleven a los cabecillas ..si es que existen. Concluyo el presidente.

Que estupidez ...por que no los agarran y les sacan la verdad y ya nada de perder tiempo .

*No estamos en guerra ...no podemos agarrar gente y torturarlos a lo pendejo ..esa gente al rato va a los noticieros y queda mas mal el gobierno.*le gustaba escuchar a su esposa pero ya no le hacia caso como antes le quedaba claro que su mujer era demasiado visceral .

Claro que estas en guerra ..están ensuciando tu nombre por todo el país ..te quieren fuera ..siempre haces lo el consejo te da ..y adonde te ha llevado eso he ..eres el presidente con el peor registro de popularidad e la historia su mirada casi brillaba cuando decía esas palabras hasta la fecha ella había manejado bien los departamentos sociales del país y de cierta forma se veía como posible candidata a la presidencia en un futuro.

Ya se pero no por eso voy a empezar con actitudes dictatoriales ..te soy honesto se me hace que los del consejo están haciendo revuelo gratis el presidente desestimaba las palabra de su consejo , para el era mejor dejar las cosas así , el plan principal estaba por ponerse en camino y el al final le importaba poco lo que pensarán de el , el de todos modos terminaría saliendo del país al terminar su mandato y no volvería..

No te parece muy extraño todos los desatinos que has vivido ..no te parece que tal vez sea el consejo el que te esta poniendo estas trabas ...hace años que hoy hay grupos paramilitares ..uno de tus logros fue

desbaratar las autodefensas ..y ahora vuelven ...por favor no me digas que no lo has pensado ? La verdad era que la idea no le era nueva a la primera dama , analítica como era desde siempre le pareció sospechoso todo los desatinos políticos que había tenido su esposo aunque estuviera rodeado de personas con gran capacidad , nomas no daba una , había tenido ya dos años terribles de gestión.

El presidente la miro intrigado , la verdad es que no le había pasado por la cabeza algo de ese tipo , después de todo por que las personas que lo pusieron ahí en primer lugar querrían acabar con su carrera de esa manera . Lo necesitaban para la ultima acción que debían hacer , si no hubiera sido por los errores tan graves que lo habían estado afectando , la fase final sin lugar a dudas hubiera sido aceptada sin mayores sobresaltos , ahora con tantos fallos definitivamente habría una revolución con la conclusión del plan .

Por eso no concibió como podrían ser ellos mismo saboteándose así .

Andas muy conspiradora mujer ..estas peor que ellos ..te aseguro que no hay nada así . y la abrazo , pasaron unos minutos y la mujer parecía calmarse , se retiro y dejo al presidente solo en la habitación , no se iba a quedar cruzado de manos , mando llamar a un contacto que tenia cuando era gobernador de uno de los estados mas ricos del país , era un hombre oscuro de pasado violento , de hecho todo su pasado era sangre y desconocimiento.

Tres horas después el hombre del pasado tenebroso llego , traía una insignia en el pecho que mostraba ante los retenes de seguridad de palacio nacional , nadie lo detuvo hasta que llego junto al presidente en el jardín principal.

No se saludaron de mano aunque el presidente si le sonrió

Necesito que investigues algo

Y le dio un sobre con información .

Capitulo ocho

Ciudad capital

El hombre peligroso recibió de parte del presidente un sobre con varias fotografías e información personal de los distintos miembros que formaban parte del consejo secreto de gobierno .

Los militares van a ser un problema esos tipos siempre tienen mucha seguridad ,pensaba el hombre mientras avanzaba en su coche por las concurridas avenidas de ciudad capital , traía la calefacción del auto

encendida pero aun así lograba sentir un poco del frío viento de fuera. comenzaría su investigación de inmediato , quería zafarse de ese asunto lo antes posible , de hecho si no hubiera sido amigo personal del presidente no hubiera aceptado el encargo. El copetes había sido su amigo de la infancia su amigo siguió el camino del estudio ambos pertenecían a familias acomodadas del estado central , nunca les faltó nada , pero el siempre vivió con brujas en la cama y le gustó bien pronto la vida recio , desde los 14 años ya andaba con personas de baja calaña drogándose y participando en actos criminales ,

Perdieron contacto cuando ambos tenían 18 años , el fue encerrado en un reformatorio y su amigo el actual presidente fue enviado a estudiar fuera del país , varios años después el joven criminal se convirtió en asesino de uno de los carteles del centro del país , y fue apresado en una redada de militares , por esas fechas su amigo ya era jefe adjunto del departamento de desarrollo social de ese estado , cuando se enteró del nombre del sicario atrapado , lo visitó antes de ser trasladado a prisión .

Que tal cacho ...como andas recordó el hombre la visita de su amigo a su celda preventiva .

Nunca se te quito lo de hacer preguntas con respuestas obvias ..verdad copetes. Respondió con sorna .

Así que todavía te acuerdas de mi ? Le respondió el joven que se convertiría en el futuro en presidente del país

Es el copete mi cuate ..es...inolvidable. Jajá aun en aquella situación el muchacho era incorregible

Te tengo una propuesta .le sonrió su amigo de la infancia

Desde ese día ambos amigos comenzaron a trabajar juntos , cada que el joven político necesitaba de un servicio buscaba al hombre peligroso para que le resolviera el problema , si por algún descuido el hombre era atrapado , el político veía la manera de ayudarlo y de esta forma aquella persona era un fantasma .

Pero esta vez era diferente si lo agarraban no habría poder en la tierra que lograra ayudarlo , le darían la paliza de su vida , lo harían que rogara por morir si algo salía mal , y el presidente simplemente negaría que tuviera algún lazo con el .

El hombre peligroso era experto en muchas áreas de seguridad , había sido entrenado para reconocimiento , manejo de armas , combate cuerpo a cuerpo , manejo de todo tipo de vehículos e infiltración , reunía todas las características de un asesino profesional , conocía a la perfección la psicología de la presa como

llamaba a sus víctimas .

Pero esta vez no habría espacio para el error , luego de dos horas de viaje el hombre peligroso llegó al domicilio que había elegido para ser el primero que investigaría , la casa se encontraba en una de las áreas más caras de la ciudad y una de las más vigiladas también , por suerte también estaba justo frente a un parque , desde el cual pudo sentarse y observar con detenimiento la barda de casi tres metros que evitaba se viera al interior del domicilio , en unos minutos descifro los puntos ciegos de las cámaras , y se aprendió la rutina del personal que laboraba ahí , necesitaría una distracción para poder entrar a investigar , estuvo en el parque por alrededor de 4 horas y después se retiró .

Esa noche hizo unas cuantas llamadas , solo para esa investigación tendría que solicitar recursos .

Al día siguiente el hombre peligroso llegó en un minivan de la compañía telefónica , una noche antes se produjo una ligera explosión , que hacía que los servicios estuvieran fallando, rápidamente el hombre colocó la escalera junto al poste que estaba al salir de la casa , retiró el dispositivo que pidió fuera colocado una noche antes , y tomó algunas fotografías de la distribución de la casa , siguió la línea que entraba en la casa y colocó un aparato que direccionaría las llamadas a su celular de esta forma podría saber lo que se hablara dentro .

Después de retirarse , se colocó las orejeras para escuchar las conversaciones y como típica casa con chachas , fueron más de dos horas de pláticas de las novelas , del jardinero , que el patrón me agarró las nalgas , información completamente inútil , sin embargo pasado de las 8:30 de la noche fue el dueño de la casa el que usó el teléfono , el joven secretario de gobierno se había quedado de ver con alguien en un estacionamiento del área central de la ciudad .

La cita fue agendada a las 12:00 de la noche , el hombre peligroso tendría algunas horas para prepararse .

El estacionamiento era un edificio de casi diez pisos de altura , recibía automóviles de los diferentes edificios de alrededor todos dedicados a diferentes giros , pero todo de compañías multinacionales poderosas , había llegado con una hora de ventaja y colocó micrófonos y varias cámaras del punto de reunión para tener una reserva de información sólida .

En punto de las doce , llegó el joven secretario en su coche un maserati azul metálico de reciente fabricación , bajo de su coche y observó por varios lados , con quien quiera que se fuera a ver no había llegado , el clima a esa hora era de una temperatura muy baja ,

y el aliento aparecía en la exhalaciones del secretario .

Exactamente a las 12:05 cinco vehículos irrumpieron al noveno piso del estacionamiento , dos hummers negras , dos Cheyenne plateadas y tras de ellas un Ferrari 458 negro con una franja blanca en el centro , de las camionetas bajaron 5 individuos de cada una todos fuertemente armados .

Mientras que del Ferrari bajo solo un hombre , fumaba un puro y no estaba armado ,traía ropa de diseñador , la chamara negra de cuero el hombre peligroso la había visto en un centro comercial días pasados , costaba mas de 50,000 , el sujeto que bajo del coche deportivo era joven mas joven que el secretario , pero exudaba autoridad , le pareció incluso ver como el secretario tragaba saliva .

Que paso ..por que me citaste ? Pregunto el político , la voz le tembló , esperaba que el sujeto pensara que era por el frio , pero la verdad es que se estaba muriendo de miedo.

El hombre ni siquiera le hizo caso y en cambio camino hasta el maserati. *por que manejas esa chingadera Lic. ...lo que hayas pagado la neta te estafaron ..no hay como un caballito como el mío y sonrió .*

Si hubiera comprado uno mas caro la gente ..se hubiera dado cuenta .
Respondió el secretario.

A que pinches políticos ..tanto que roban ..y ahora resulta que les preocupa lo que piensen de ustedes a aquel hombre le gustaba humillar al político.

Bueno pues que paso ..estoy seguro que no me citaste para hablar de carros el secretario sabia que era peligroso hablarle así aquel sujeto , pero si no le plantaba cara las humillaciones seguirían.

El joven del Ferrari se le acerco a una distancia incomoda , succiono su puro y le hecho el humo en el rostro.

No ..estas en lo correcto no te hice venir por que quisiera ver tu carrito...te tengo un mensaje del jefe el jefe rara vez mandaba mensajes , así que el político se sintió nervios el patrón exige reducir el pago de varios funcionarios y que le dejen pasar mas merca sobre todo por la ruta portuario ..estamos gastando mucha las por dar la vuelta al paíscuando se podría hacer directo el joven termino su petición y le dio la espalda al secretario.

Los términos del pacto y están desde hace años ..no pueden cambiarlos así nada mas tengo que hablar con varias personas y muchos no van a estar de acuerdo. Trato de que su voz sonara fuerte pero no lo logro , el frio y el miedo se lo impidieron.

Pues mira ..al patrón le viene valiendo madre ...si no quieres que el patrón voltee a ver a otras personas y otros ..pactos ..será mejor que acepten. Esta vez el joven lo miro fijamente a los ojos , el secretario vio lo vidrioso que eran las pupilas de aquel tipo , el sujeto estaba drogado , podría reaccionar mas el cualquier momento.

Otros pactos ...otras personas ..de que hablas ..son los que están tras las protestas ..saben quienes son? Ahora fue el político el que se acerco al criminal , casi encarándolo., se detuvo por que sintió la pistola del aquel hombre .

Mira cabron yo nomas soy un mensajero ..ya te dije dile a los otros pendejos que se les va a dar menos lana y que queremos la ruta portuario así de sencillo ..eso si no quieren que cambiemos de bando y ..les metamos la verga a ustedes . El hombre dio una indicación con su mato y todos los matones entraron a su vehículos y quemaron llanta al marcharse ,

El político se quedo solo en cuestión de minutos , estaba un poco atontado por lo que le acababan de decir , quien quiera que estaba organizando la desestabilización ya había tentado a su fuerza mas poderosa, eso si podría ser peligroso para todo el país .fumo algunos cigarros y se marchó del lugar.

El hombre peligroso grabó toda la conversación , pronto se la llevaría al presidente , mientras seguiría a su siguiente objetivo , el líder del partido al que pertenecía el presidente.

